

Les féminines à Quiberon
Week-end féminin du 13 au 15 septembre 2019



Cadeau
Organisation
Détente
Émerveillement
Participation

Merci à tous ceux qui se dévouent pour nous faire vivre des week-ends sportifs extraordinaires.

C'est ma première participation. Ce fut un éblouissement par la convivialité, la gentillesse, la bonne humeur de tous et toutes. Que de rires de blagues, d'écoutes, d'échanges, d'encouragements, de conseils qui ont fusés à table, sur les vélos, aux ravitos, dans les chambres... Les animations, grâce à nos humoristes Annick et Didier, nos clowns Mumu et Fanfan, ont égayé nos instants communs car tous les autres étaient "bon public". A chacun ses talents !

Le "top" : la mer, à la porte de notre hébergement, quel luxe !

Juste quelques couacs sur les repas, les trajets, le ménage, ont secoué nos exigences, nos attentes ! Un incident de menton (points de sutures, suite à une chute), des piqûres d'insectes, montrent le courage des cyclotes qui, malgré leur douleur, pédalent, roulent, avancent, toujours avec le sourire ! Une météo géniale. Merci Dame Nature de nous avoir gâté ainsi : ciel limpide, soleil éclatant, vent juste ce qu'il faut pour nous rafraîchir.

Des villages magnifiques et des sites ont surpris notre regard : la Roche Bernard, St Cado, St Goustan, Arzal, Etel et tant d'autres... Il a fallu revoir Bizolles deux fois, pour le ravissement ! Non, ce n'était pas Vierzon !

Cette croisière sur la rivière d'Etel : quelle magnifique découverte grâce à un équipage pédagogue, joyeux, attentif.

Qui a senti ce parfum des haies d'Elaeagnus pendant notre périple? Pour ma part, c'est un régal pour les narines et ces arbustes sont juste fleuris à cette saison.

Chacune est repartie à son quotidien avec cette belle énergie réactivée, la bonne humeur entretenue, la confiance en ses capacités physiques et mentales, les cadeaux de la vie. Prenons-en soin encore et longtemps.

Merci à tous les accueillants de la Chapelle des Marais, au relais de l'Océan (ou Relai St Joseph) à Kérhostin, et surtout à nos trois "chevaliers servants", disponibles, dévoués durant ces trois journées.

Marie-Jeanne B

